

< 校訓 > 創造・愛情・根性

大 畠 中



学校だより No. 20

令和4年2月7日

柳井市立大畠中学校

TEL 45-2202

FAX 45-2274

HP: <https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

立志の集い（立志式）を実施しました

2月5日（土）9時30分から1時間、立志式を開催しました。1年生堪井さん、3年生川元さんからお祝い・励ましのことばがあり、一人ひとりが想いのこもった「立志の誓い」を発表しました。その後、書道パフォーマンスと剣舞を披露しました。どの発表もこれからどのように生活し、生きていくかが伝わるものでした。

コロナ禍で、規模を縮小しての開催でしたが、大人へ向かう節目の会とすることができました。



まん延防止等重点措置に伴う学校の対応について（お知らせ）

まん延防止等重点措置が、2月20日（日）まで延長され、県内全域に拡大されたことに伴い、学校での対応をお知らせします。

○部活動は、2月20日（日）までの間、中止します。18日（金）に学年末テスト週間に入りますので、部活動は28日（月）から活動予定です。小学生の部活動見学、体験も中止します。

○「スイーツ教室」（2月14日（月））は、3月14日（月）に延期します。

○「お弁当の日」（2月14日（月））は、実施しますが、各教室で食べようにします。また、お互いのお弁当を見ることはせず、個人でタブレットを使って写真を撮り、掲示によって紹介します。

○授業や行事で、長時間・近距離での活動は避けるよう、内容を工夫します。給食は、1、2年生はオレンジルーム、3年生は理科室で食べます。

○大きな声を出しての合唱や会話は、避けます。

ご家庭でも次の感染対策にご協力をお願いします。

・毎朝、本人の検温とご家族の健康状態を把握し、「健康観察シート」へ記入する。

・発熱や風邪症状がある場合は、自宅で休養する。

・同居の家族に発熱や風邪症状がある場合も登校を控える。



中学校学習会の開催について

2月21日（月）と2月24日（木）の放課後に、学習会を開催します。学習会のチラシを生徒に配付しています。2学期（期末テスト週間中）に開催した時と同様に行いますが、行事などの都合上2日とし、また、地域の方（高校生）に入っていない学習会はありません。自主学習時間（21日4校時、24日6校時）も設けていますので、ワークの問題など学習を計画的に進めてほしいと思います。

卒業証書授与式について

令和4年3月10日（木）午前中に、卒業証書授与式を挙行いたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、参加者は、卒業生の家族、在校生、愛育会会長、学校運営協議会会長、うずしお協育ネット協議会会長とさせていただきます。

なお、卒業証書授与式の御案内は、2月14日（月）に配付予定です。その際、開始時間や日程等について、お知らせいたします。



【裏面に続きます】

「学校評価アンケート」の結果について

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果がまとまりましたのでお知らせいたします。「あてはまる」、「だいたいあてはまる」が高い項目についてはより充実するように、「あまりあてはまらない」、「あてはまらない」が高い項目については、これから高い評価が得られるように改善策を検討し、実施していきたいと考えています。「わからない」の項目については、学校の取組をさらにお伝えするとともに、保護者の方や地域の方が参観しやすいように、日時の設定や取組の見直しを進めて参ります。

また、自由記述ではお誉めの言葉をいただいています。これに慢心することなく、これまでの取組を検証し、大畠中学校の生徒一人ひとりが安心・安全で楽しい学校生活を送り、様々な体験ができ、学力を高められるようしっかり努力して参ります。今後とも一層のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

保護者の方は、Web（グーグルフォーム）で見ていただけたらと思います。Webに入るURLは、メールにてお知らせします。閲覧期間は、2月8日～2月25日とさせていただきます。ここでは主な項目についての結果とこれからの取組を載せています。

【生徒アンケート結果】

○「授業に本気で取り組んでいる」「学校の規則（タブレット利用含む）をきちんと守っている」「いじめをせず、友達を大切にした言動ができています」など基本的な学校生活ができていると考えています。「学校には相談しやすく、悩みなどを聞いてくれる先生がいる」と肯定的な結果なので、これからも生徒に寄り添い、相談しやすい雰囲気を作っていこうと思います。

●「将来の夢や目標がある」「自分にはよいところがあると思う」では、否定的な生徒が多く見受けられます。コロナ禍ではありますが、できる範囲で行事等を充実させ、自己肯定感を高められるような取組と友達から自分の良い点を伝えてもらったり教師が褒めたりする場面を増やしていこうと思います。そして、地域の方や先輩（高校生）から、いろいろな体験談を聞くなど、自分の将来をビジョンがもてるようにしていこうと考えています。

【保護者アンケート】

○昨年度から学校、家庭、地域であいさつに力を入れて取り組んでいます。あいさつについては、地域の方からも肯定的な回答が高く、家庭でもよくあいさつをする様子が見受けられます。

●今年度からGIGAスクール構想のもと、学校にも一人に一台端末（タブレット）が市から貸与され、授業等で使っています。いかに有効活用していくか学校でも試行錯誤しているところです。学力向上につながるように効果的に使用していき、その取組を参観日等で保護者の方に見ていただいたり、情報発信したりしていこうと思います。

●生徒アンケートでは、「学校に行くのが楽しい」項目で、16.7%の生徒が、あまりあてはまらないと回答しており、保護者アンケートの「お子様は、学校生活を安心して楽しく過ごしている」項目で、18.8%の保護者の方が「あてはまらな、わからない」と回答しています。地域アンケートにおいても、12.5%の方が、あまりあてはまらなと回答されています。このことを真摯に受け止め、生徒全員が安心安全で楽しく過ごせる学校になるように、努めて参ります。

【地域アンケート】

○多くの項目で肯定的な回答をいただいています。

●授業の様子を見ていただく機会を増やすとともに、学力向上に向けた取組をお知らせしていこうと考えています。

【意見や要望】

・武道場を開放して欲しい。[生徒]

→武道場は、主に武道の授業として使用しますので、昼休みでの開放は考えていません。放課後に使用したい場合には相談にのりますので、担任の先生に申し出てください。

・正直、受験のことでこれほどサポートして頂けるとは思っていませんでした。感謝でいっぱいです。[保護者]

・いつも丁寧に対応くださり、ありがとうございます。[保護者]

・生徒たちは、学校内外とも出会えばよくあいさつをしてくれます。[地域の方]